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学校運営協議会 

Vol.１ 令和 ４年 ６月 ２日 

学校運営協議会（ブルーバード協議会）って…？                                         

ふじみ野市版コミュニティスクール（地域協働学校）設置にあたり、その核となる機関として学校運営

協議会が設置されました。この協議会は、保護者・地域の方々の学校運営への参画、支援、協力を促進す

ることにより学校と保護者・地域の方々の信頼関係を深め、学校運営の改善や児童の健全育成に一体とな

って取り組むための機関です。 

今年度も学校・保護者・地域・市長部局の協働のもと、子どもたちの幸せを願い、豊かな成長を支え「地

域と共にある学校づくり」を進めて参ります。よろしくお願い致します。 

                                       

ブルーバード通信 
                                                                                                          

 

令和４年度第１回目のブルーバード協議会が開催されました！ 

令和元年度元福小学校に学校運営協議会が設置され、今年度１回目の協議会を行いました。その名も、

ブルーバード協議会（幸せの青い鳥協議会）。略称は BBC 会議です。 

 

      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

※ 写真撮影のためマスクを外しています。 



５月２６日 第１回ブルーバード協議会                                          

１）学校経営方針についての説明と承認 

２）令和４年度ブルーバード協議会実施計画について 

３）今年度の検討事項について 

４）年間行事計画等について 

５）事業計画及び事業費内訳について 

協議内容                                      

〇 学校経営方針についての説明と承認   

   学校教育目標「かしこく なかよく たくましく」や学校経営方針「よさを認め、褒めて伸ばす」、

目指す学校像「子どもが通いたい、保護者・地域が通わせたいと思う温かな元福小学校」等、詳細に

ついて校長より説明を行い委員の方々にご承認いただきました。 

  また、新型コロナウイルス感染防止対策ガイドラインや感染防止マニュアルなど、学校として現在

取り組んでいる新型コロナウイルス対策についても説明をさせて頂きました。 

〇 ブルーバード協議会実施計画について  

   今年度の活動計画（年４回）について確認を行いました。次回は実際に授業の見学をするなど、学

校の現況も含めて協議して参ります。 

〇 今年度の検討事項について         

  元福小５０周年記念式典、大原２丁目マンション建設に伴う通学班編成、市民大学ボランティアに

よる学習会（児童の補習）の実施、以上３点について確認しました。今後は各機関と連携し、検討・

準備を重ねて参ります。 

〇 年間行事計画について            

学校運営協議会の開催日程や、学校行事の日程等を確認しました。 

〇 事業計画及び事業費内訳書について   

  今年度もふじみ野市教育委員会より、学校運営協議会に事業費予算が配当されました。地域に誇り

と愛着が持てる子ども達の育成のため、有効活用していきたいと考えております。 

〇 全体を通して                   

新型コロナウイルス感染拡大防止の観点から、過去２年間 BBC会議は十分に開催できておりません。開

催できる機会を貴重な場と捉え、学校と地域とがより良い方向へと進むため協議して参りたいと考えてお

ります。今後ともよろしくお願い致します。 

 

 


